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    붭쓏튻듸뗄돔믵ꎬ뾴
떽ꆰ쳵춷룢ꆱ죽룶ퟖ쪱ꎬ컒
닂쿫ꎬ쯻ꎨ쯽ꎩ뗄쓚탄쫇죡
죭뗄ꆣ뇭쿖횮튻ꎺ뻍쿱놻쮿
닝뚺틽맽뗄벨ꎨꎩꎬ
뚷횾낺퇯웰살ꎬ뫞늻뗃볒
쏅뿚뻍쫇짲듳돉ꆢ쟇볒햤ꆢ
뫧뿚룢췅뎧쏅쫐늿ꎬ솢십
돥돶좥죫쫖ꎻ뇭쿖횮뛾ꎺ룐
첾뫃뻃캴퓸폫듋
뻽컕쫖ꎬ놻쇃늦뗃
튻뇟퓚쓔ퟓ샯뮹
풭퓸뺭폫쳵춷룢
닸뚷뗄쿖뎡ꎬ튻뇟
닶췂쮮鳍鳍뗎ꆣ
쫇늻쫇헢퇹ꎿ
쳵춷룢퓚룢

췅뗪샯늻쫴폚룟
떵욷훖ꎬ싔떱폚쫖믺헳펪
샯뗄킡쏗ꆪꆪꆪ욷쿠늻쯗ꆢ
릦쓜웫좫ꆢ볛룱쪵믝ꎬ뿉쾧
쇮쪹폃헟룐뻵잻뗷늻릻ꆣ
늻튪틔캪쳵춷룢뗄잻

뗷늻떽캻ꎬ죧맻쾲뮶돔ꎬ쓣
쯹퓚뗄ꆰ쳵춷룢좺ꆱ샯폐룶
ꆰ좺훷ꆱꎬ떹튲뿉쳡짽쳡짽
쓣뗄닣듎ꎬ쯻뻍쫇슳톸ꆣ

쿄腄ퟰꆶ슳톸
컌퓓틤ꆷ샯쮵ꎬ슳톸
퓚헣붭솽벶쪦랶죎
뷌쪱ꎬꆰ췭짏ퟜ쮯
뗃뫜동ꎬ잿뗁없쿣
퇌ꆢ쳵춷룢ꎬ헢솽볾쫇쯻쎿
특뇘탫뗄솸ꆣ럾쫌쯻뗄햫
럲뷐돂뢣ꆣ돂뢣뛔폚쯻뗄
죎컱ꎬ폐튻볾뻍쫇쎿췭튡
쟞쇥틔잰쳦쯻싲뫃잿뗁없
쿣퇌뫍쳵춷룢ꆣ컒쎿특떽
쯻쓇샯좥쿐첸ꎬ떽튡쟞쇥
뗄쪱뫲ꎬퟜ볻돂뢣쓃뷸잿
뗁없뫍쳵춷룢살ꎬ탇웚쇹
뗄특샯놸뗃룼뢻ퟣꆣꆱ
뫇뫇ꎡ슳톸쿈짺뻸뛔

쫇룶ꆰ쳵춷룢뿘ꆱ얶ꆣ뫳살
슳톸떽놱뺩떱닮ꎬ듳룅퓙
튲ꆰ럛ꆱ늻떽쳵춷룢ꎬ뾴떽
뗄뺻쫇슿듲맶ꎬ횻뫃퓚죸
웤싪뗄쏻쿂뗣뗣퓞쇋ꆣ

슳톸쪱듺뗄쳵춷룢ꎬ
뻠뷱훁짙폐 110쓪쇋ꆣ쓇
쎴퓙퓧킩쪱뫲쓘ꎿ튲폐ꆣ쟥
듺뗀쿌쓪볤뗄쯕훝죋맋슻
퓚ꆶ쟥볎슼ꆷ뻭쪮뛾훐쳡떽
쇋쳵춷룢ꆣ훁폚쪵탄뮹쫇
폐쿚ꎬ컒뮹쎻뾼횤돶살ꆣ
쿔좻ꎬ쯕헣솽쪡쫇룢

췅훘헲ꎬ짏몣폫횮엾쇚ꎬ늻
뿉쓜늻쫜펰쿬ꎬ헕샽믡돊
쿖돶튻ꆰ늽늽룟ꎨ룢ꎩꆱ
훐뗄튻욬욬뮨ꆰ췅ꆱ뷵듘ꆣ

퓚쇮죋퇛뮨싒뗄룢
췅쫀뷧샯ꎬ쓣놻튪쟳쮵돶
ꆰ뚥뚥쾲뮶돔쓄룶ꆱꎬ늢쟒
횻폐캨튻뗄톡쿮ꎬ탭뛠죋
튲탭튪쓓춷욤ꎬ튻쪱쓑틔
뚨뛡ꎬ컒퓲뿉틔뫁늻폌풥
뗘탻늼ꎺ쳵춷룢ꎡ
쳵춷룢뗄뇭욤ꎬ뻍쿱

뛹춯쓇튻떯뻍웆ꆢ맻뚳냣
뗄벡럴ꎬ틾풼뿉틔
뾴떽욤럴쿂튻쮿쮿
헽퓚닼뚶뗄쎫쾸톪
맜뫍폎뚯뗄쟠뷮ꆣ
쯼폐튻뗣폍ꆪꆪꆪ쓇
쫇ퟌ죳ꎻ폖폐튻뗣
쓥ꆪꆪꆪ쓇쫇햳닸ꆣ
쳈죴뿌틢냑ꆰ폍ꆱ뫍
ꆰ쓥ꆱ솽ퟖ뫏돉튻룶

듊ꎨ폍쓥ꎩ살탎죝쯼ꎬ쓇뻍첫
좱짙몭퇸ꎬ첫늻뫱뗀쇋ꆣ쯼
폀풶쫇솹솹뗄ꎬ튻쳵퓚쫖ꎬ
�좻샏쓐죋쓳ퟅꆶ쪫뺭ꆷ샯
쏨쒡뗄ꆰ쫖죧죡�ꎬ럴죧쓽
횬ꆱ뗄ꆰ쮶죋ꆱꎨ쏀얮ꎩ횮쫖ꎬ
쪵퓚폐뗣짡늻뗃럅쿂쇋ꆣ

돲ퟅ훐볤볐ퟅ뗄튻뗀
뾧럈즫뗄쾸즳폌죧뻍튪쇷

쳊돶살틔벰뇭욤짏
쏦죶뗄벸뛤폌죧뷰
늭뗄맰뮨붫놻럧뒵
엜ꎬ헢훖럂런듸ퟅ
짺쏼싶뚯뗄룢뗣ꎬ

ퟜ쓜룸죋틔쏀룐듓뛸죃쪳
폻헇춣냥ꆣ
떱죡죭좴뢻폐떯탔뗄

어쏗뫍뷼폚냫쇷횭뗄쾸
즳ꎬ퓚뿚잻샯닸죆붻뮥쪱ꎬ
돔믵뗄탄, 웤쪵뇈쳵춷룢
룼퓧뗘놻죚뮯ꆣ
폐뗄죋쾣췻쳵춷룢욤

놡ꆢ쿚뛠ꆣ컒떹쫇틔캪욤늻
뇘첫놡뛸펦떱폐튻뚨뗄뫱

뛈ꎬ럱퓲컒쏇컞램쳥믡어
쏗쳘폐뗄쿣웸ꎻ퓙쮵ꎬ컒쏇
폖늻쫇쏅돥ퟅ뚹즳뛸살
뗄ꆣ떱좻ꎬ쳈죴쇟�뚹즳ꎬ
뫃뇈죢ퟓ샯횻몬튻욬횸
볗듳뗄죢ꎬ돔떽ퟬ샯좫쫇
랹솣ꎬ쓇뻍첫웛컪죋쇋ꆣ

쎻폐죋풸틢뾴떽ퟔ
벺쫖횸짏듷ퟅ뗄냗폱냡
횸ꎬ쿱뚥헫릿쓇쎴떥놡ꎻ
믲쿱튻쳵닸퓚뿪ퟓ
짏쓇쎴뿤헅ꆣ튻룹뾴짏좥
쫦럾폖뿉뿚뗄쳵춷룢ꎬ뿏
뚨쫇뫏뫵뇈샽뗄ꆣ
짏몣죋뛔쳵춷룢첫쫬

쾤쇋ꎬ뎣뎣냑쯼폃살횸듺
쒳훖쫂컯, 쓇뻍뫜죝틗쇮
죋쏫뚮ꎬ뇈죧ꆰ쳵춷룢랿
탍ꆱꎬ횸튻쫒튻쳼횱쳗볤ꎻ
뇈죧ꆰ킴쳵춷룢ꆱꎬ횸ퟷ컄
욫낮싞쇐튻ꆢ뛾ꆢ죽ꆢ쯄ꎬ뛸
ꆰ튻ꆱ샯폖럖 A.B.C.Dꎻ뇈죧
ꆰ랢쳵춷ꆱꎬ튻냣횸짏벶랢
늼뗄횸쇮ꎬ믹놾풴ퟔ듓잰
리춢쿱쳵춷룢냣뗄�쫩룱
쪽ꆣ떫튲폐샽췢ꎬ폐튻믘컒
릧캬튻캻쫬쾤뗄얮쪿짭닄
ꆰ쿱쳵춷룢ꆱꆣ늻쇏뛔랽뛙
쪱쒨쿂솳살얭ꎺꆰ즶틢
쮼ꎬ�ꎿ늻뿏쏷붲컒쎻폐쟺
쿟쫇نجيꎡꆱ컒솬쎦뇧뷢ꎺꆰ쾹
붲폐즶붲춷삲ꎡ컒쫇붲�
짭닄룟쳴ꆢ쏧쳵ꆢ춦냎ꎬ�
쓄쓜쳽늻뚮낡ꎿꆱ폚쫇ꎬ뛔
랽튻횻쏦뿗십짏듓ꆰ틵ꆱ쳸
맽ꆰ뛠퓆ꆱ횱뷓ꆰ쟧ꆱ쇋ꆣ
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    퓧퓧웰뒲쾴쫾ꎬ잣ퟅ뢸쟗뗄틂
뷳솬뇄듸엜뗘늽돶듥ퟓꎬ탐즫듒듒
내�늻힡탄춷뗄탋럜ꆣ얼폶듥쇚헐
뫴쿠컊ꎺꆰ쓣쏇튯솩얪즶좥맾ꎿꆱ쟀ퟅ
믘듰ꎺꆰ룏벯좥�ꎡꆱ벸샯췢뗄벯쫐
짏ꎬ탐죋쒦볧뷓ꎬ컯욷럡뢻뛠닊ꎬ
룷훖뫃돔뫃췦뗄뚫컷뷐죋쒿늻쾾
룸ꆣ헢튻쒻ꎬ튻믎맽좥죽쪮뛠쓪ꆣ룏
벯ꎬ틑뺭뇤뗃샏췁ꎬ짵훁붥붥쎻실
쇋ꎻ떫붥탐붥풶뗄놳펰뢻폐쪫틢ꎬ룏
벯퓚볇틤샯튲뇤뗃샋싾웰살ꆣ
쫮웚뾪톧ꎬ얮뛹횴틢떽잧폠릫

샯횮췢뗄돇쫐짏듳톧ꆣ샭쿫ꎬퟜ쫇퓚
풶랽ꆣ듳톧뗄탂짺좺샯ꎬ컥뫾쯄몣뗄
몢ퟓ쏇뚼퓚ퟅꎬ햺ퟅ쟠뒺뗄벤
쟩ꎬ럅량쏎쿫ꎬ�좻쫇좥룏벯ꆣ듳톧
횮폚쯻쏇ꎬ컥맢쪮즫ꎬ돤싺웚듽ꆣ
퓚룏벯ꎬ떱쓪뻍쫇튻뎡싃탐ꆣ쓇

쪱뫲ꎬ쿧쿂뗄짺믮냫뺶횻폐벸샯ꎬ웟
맃냋웅ꎬ믩즥볞좢ꎬ춷쳛쓔죈ꎬ쯹폐
뗄짧믡믮뚯뚼튪룏벯ꆣ듓튻룶뗘랽ꎬ
틆뚯떽쇭튻룶뗘랽ꎬ놼뢰튻룶럡뢻

뗄컯닺쫐뎡ꎬ샺뺭튻뎡랱뮪뗄벯믡ꎬ
매매뾴뾴ꎬ놥쇋퇛뢣ꎬ볻쇋쫀쏦ꆣ
떽쇋벯짏ꎬ뢸쟗럅싽뷅늽ꎬ싺쫇

샏볫뗄듳쫖튻뚨믡뷴뷴뗘�힡컒뗄
킡쫖ꎬ짺엂짔늻쇴틢ꎬ몢ퟓ믡ퟟ뚪
쇋ꆣ뢸쟗늻믡웯뎵ꎬ튻놲ퟓ돶탐좫뾿
쮫뷅ꆣ떱쓪쯻붡늽죧량ꎬ췭쓪훐럧컔
뒲ꎬ쎿쎿웰짭뚼튪죃죋쿠럶ꎬ
쯻늻횹튻듎뗘짋룐ꎺꆰ쓇킩쓪
룏벯ꎬ컒ퟟ슷뚼쳽늻떽뷅늽
짹솨ꆣꆱ컒뾪뎵퓘뢸쟗좥쯻퓸
뺭쫬쾤뗄벯쫐짏ꎬ룴ퟅ
뎵뒰ꎬ뢸쟗횱횱뗘췻쿲쓇킩죈쓖뗄
첯뗣ꎬ실쒯킴퓚쎼볤ꆣ뫳살ꎬ컒쳬쓏
몣놱뗘돶닮ꎬ볲횱쫇돉쳬룏벯ꆣ훕
폚ꎬ퓚튻룶돇쫐낲뚨쿂살ꆣ뢸쟗쟩늻
ퟔ뷻뗘쿲듥쇚쏇뿤웰쯻뗄뛹ퟓꎬ훘
뗣뻍쫇쯻뗄뛹ퟓ돉쇋벯짏뗄죋ꆣ뢸

쟗튻놲ퟓ쎻폐샫뾪맽볒쿧ꆣ
얮뛹룟뾼뷡쫸ꎬ컒듰펦듸쯽좥

붭쓏싃폎ꎬ쿄벾욮폪뗄쟠쪯냥슷뫍
쿧듥샯뗄십춷잽쫇컒쏇쿲췹뗄뺰
뗣ꆣ돇쫐틑쎻폐럧뺰ꎬ컒쏇튪룏튻뎡
뢰쿧듥뗄벯ꆣ뿉듓돇쫐펿췹쿧듥뗄
폎죋돉좺뷡뛓ꎬ싧틯늻뻸ꎬ컒쏇쿫뇜
뾪룟럥ꎬ헢튻췏뻍떽쇋뾪톧벾ꆣ

얮뛹좥틬뗘뛁듳톧ꎬ쫇쯽뗚튻
듎돶풶쏅ꎬ췱뻜컒쏇쿠쯍ꆣ쯽쮵쯽ퟔ
벺좥룏벯ꎬ튻룶죋ퟔ평ퟔ퓚ꎻ뗈붫살

쪵쿖닆컱ퟔ평ꎬ뮹튪좥룏룼
듳뗄벯ꆣ뾴쓇볜쫆ꎬ럹풱쇉삫
뗄ퟦ맺냦춼쎲쯆쪢늻쿂쯽뗄
늪늪튰탄ꆣ

룏벯쿖퓚폖놻냡떽췸
짏ꆣ쎿떱짏췸ꆰ룏벯ꆱꎬퟜ쫇횱놼훷
쳢ꎬ좱짙ꆰ쿐매ꆱ뗄탋훂ꆣퟦ뢸쯯죽듺
죋뗄룏벯ꎬ좻폐틬ꆣ좻뛸ꎬ죋짺뗄
뻛즢샫뫏ꎬ톰톰쏙쏙ꎬퟟퟟ춣춣ꎬ돶
탐폫맩살ꎬ짵훁쿠떱뗄믺폶뫍샖좤ꎬ
컞늻퓚퇚님폚헢튻뎡뎡룏벯샯ꆣ
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    컒듳룅룺탕듷뗄샏쪦쳘뇰춶풵ꆣ룟훐뗘샭샏쪦탕
듷ꎬ퓚쯽뗄뿎쳃샯ꎬ컒뗚튻듎뛔뗘샭닺짺얨뫱탋좤ꆣ뛸
뷱쳬튪쮵뗄쫇쇭췢솽캻듷샏쪦ꆪꆪꆪ붭쓏뗄듷샏쪦쇬ퟅ
뛁쫩ꎬ쇫쓏뗄듷샏쪦쇬ퟅ킴ퟷꆣ

붭쓏뗄듷샏쪦쏻듓죝ꎬ죋죧웤쏻ꎬ럇뎣떭좻돁뺲ꆣ
쯽쫇쯕훝죋ꎬ킡쪱뚫놱뎤듳ꎬ쪮쯪닅잨뻓맊샯ꎬ컂뫍훐
듸ퟅ놱랽죋뗄룕틣ꆣ뛁퇐뺿짺쪱뻍뛁맽쯽뗄싛컄ꎬ뗈뷸
뢴떩릤ퟷꎬ볻쏦닅횪뗀쫇튻캻얮쪿ꆣ떱쪱늻횪쳬룟뗘
뫱ꎬ좥룺쯽쮵훐컄쾵튵췢폯뿎늻쓜뛁떼싛탔컄ퟖꎬ뗃
좥뛁컄싛ꎬ쯽좴쮿뫁늻틔캪ꎬ랴뛸뾪쪼뷸튻늽붻쇷ꆣ
뗈뷸훐컄쾵뛁늩쪿ꎬ쯽폖뛠듎붲뿎ꎬ쫜틦럋잳ꆣ뿎췢쿲
쯽쟫뷌펢맺컄톧ꎬ쯽ퟜ쓜쇐돶쳥쿖맺볊ퟮ탂뷸햹뗄쫩
쒿ꎬ뛘듙퓄뛁ꆣ뛸뫳쯽뾪쪼좫짭탄춶죫쳬쫩ꆶ럒쓡룹뗄
쫘쇩특ꆷ랭틫ꎬ퓸냯쯽킣뛁맽틫룥ꎬ훁냋
쪮튳쪱ꎬ룐뻵춷춴폻쇑ꎬ횻쓜럅웺ꎬ쯽좴
틀좻캢캢튻킦ꎬ뛀ퟔ튻죋뷸탐ꆣ떱좻쯽늢
럇쟠뗆믆뻭뛀ퟔ뿠뛁ꆣ폐듎듓튻룶톧짺
쓇쳽쮵ꎬ쯽뛁늩쪱뎣좥맺볒춼쫩망뢴펡
쇏ꎬ캪뷚풼뇶망잮ퟸ특냠뎵듓쓏뺩좥
놱뺩ꎬ쇨뎿뗖듯뫳솢뿌좥맺춼ꎬ냸췭퓙ퟸ
특냠뎵좥쓏뺩ꆣ뫳쟫쯽훁퇐뺿짺뿎쳃붲
뿎ꎬ뿎뿬뷡쫸쪱룺톧짺붲웰ꎬ쾣췻톧짺톧
쾰듷샏쪦뗄뿌뿠뺫짱ꆣ쯽캢캢튻킦쮵ꎬ웤
쪵늻좻ꎬ떱쪱쯽쿈짺뮹쫇쯽쓐엳폑ꎬ튻웰좥놱뺩ꎬ쯽쎿
듎뚼뿉틔붫춷헭ퟅ쿈짺뗄췈짔캢쮯튻믡뛹ꆣ

쇫쓏뗄듷샏쪦쏻랲ꎬ떫뫍쏻쿠랴ꎬ죋웄늻욽랲ꆣ쯽
뢸쟗쫇헣붭죋ꎬ쯽맣훝돶짺뎤듳ꎬ쾲뮶톧뚫놱뿚틴ꆣ탔
룱훐볈폐쇫쓏뗄횱쮬ꎬ폖듸폐붭쓏뗄컂췱쾸훂ꎬ퓁쪽웕
춨뮰엤튻뗣뚫놱듳듳��뿚틴ꆣ쯽쾲뮶ힳ폎쳬쿂ꎬퟟ쓏
뒳놱ꎬ붫룐컲죚죫쯽뗄훐펢컄킴ퟷ훐ꎬ캪훐맺듳슽룟킣
ퟮ퓧뾪짨펢폯뒴틢킴ퟷ뿎뗄샏쪦횮튻ꆣ뫀싵뗄ퟷ볒ꎬ짺
믮좴럇뎣뺫훂ꆣ뮰쎷뇘좥쿣룛싲짏몣럯ꎬ쎿럪뷚쪱뇘
붫짏몣럯뗄붪욬ꆢ룷즫쾸뗣뫍쪱쇮쮮맻튻뫐췐죋퓹
쯍ꆣ쯽횪컒쿐뻓몣뇟랳쏆ꎬ뎣훜뛾퇻컒훁맣훝뾴뮭햹ꎬ
좻뫳쟫췭닍ꆣ돵뗖쇫쓏ꎬ훖훖늻쫊ꎬ튲뻍퓚쯽퓹쯍뗄붪

욬ꆢ룢뗣ꆢ쮮맻뫍튻웰첸쳬쮵뗘훐싽싽
쿻쪧ꎬ쯦뫳뾪쪼튻웰돯뮮뾪짨훐펢쮫폯
뒴틢킴ퟷ뫍랭틫뿎돌ꆣ쯽듸ퟅ컒좥볻틾
뻓퓚톧킣쒳튻뚰뫬슥뚥슥뗄쏱쯗볒ꎬ
뫈단첸쏱쯗뫍틕쫵뒴ퟷꎬ뒰췢쫇뇌싌뗄

컠충뫍늼마쓱뗄뷐짹ꆣ쯽퓚맣컷퇴쮷뫍퓆쓏뾪짨췢맺
ퟷ볒훐맺킴ퟷ펪ꎬ듸ퟅ듳볒좥퇴쮷쿈탐첽럃믹뗘ꆣ특
훐듳볒싖쇷붲맊쫂ꎬ췢쏦쫇죽ퟹ룟즽룴떲ퟅ릫슷ꎬ뒰췢
쫇폶쇺뫓쇷쮮짹ꆣ쯽탋훂낻좻뗘붲웰쯽떱쓪놳냼뒳떴
쫀뷧ꎬ튻듎췼볇룸볒훐벰쪱듲뗧뮰ꎬ뗈쿫웰쪱ꎬ뗧뮰쇭
튻춷틑쫇쿈짺뫍몢ퟓ놧춷춴뿞짹ꎻ쇭튻듎퓚럆싉뇶뫍
뾴ퟅ뫜듖슳뗄돶ퟢ뎵쮾믺뮹폐잱쮮뷌솷붻췹ꎬ듳볒싽
싽럅쿂틉싇ꎬ좴폖엶볻폐즫탄쎻즫떨뗄뺯달ꎬ좻뫳뾪쪼
쟉쏮훜탽ꆣ컧특뇶망뗄듳쳼훐뚼쫇듳볒쮬샊뗄킦짹ꆣ

튻룶죋ퟟ뷸쓣뗄짺쏼ꎬ쓣ퟟ뷸뇰죋뗄짺쏼ꎬ헤쾧쓑
뗃뗄풵럖ꎬ죕ퟓ뻍튻쳬쳬뗘맽좥ꆣ

一张照片的来历
楼乘震

    뺪쾤훸쏻짣펰볒웮쏹
쿈짺폚 10퓂 8죕좥쫀ꎬ늻
뷻쪹컒쿫웰쯻룸컒붲튻헅
헕욬뗄살샺ꆣ
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훜쓪ꎬ냍뷰퇐뺿믡뫍냍뷰
맊뻓뻙냬쇋ꆰ냍뷰뗄킦ꆱ짣
펰햹ꆣ폫틔췹뎣볻뗄헢캻
컄톧듳쪦퇏쯠뗄ꆢ돁훘뗄
탎쿳늻춬ꎬ퓚헢룶햹샀훐ꎬ
냍샏죧춬튻캻쟗쟐뗄ꆢ컂
얯뗄쇚볒샏튯튯ꎬ쯦쪱폃
돏횿뗄탄뫍킦죝ꎬ럷좥뛁

헟뗄쏔쎣뫍돁폴ꎬ볡뚨뛔
캴살뗄탅쓮ꆣ뛸헢킩헕욬
뗄엄짣헟ꎬ뻍쫇웮쏹쿈짺ꆣ

웮쏹잰벸쓪틲훐럧뛸
뫜짙췢돶ꎬ헢듎쯻쏍튻냑
삭힡뇊헟뗄쫖쮵ꎺꆰ쓣뾴컒
믖뢴뗃뫃싰ꎿꆱ

웮쏹퓚쪮쓪잰뻙냬맽
ꆰ짺믮훐뗄냍뷰ꆱꎬ헢듎듓
쯻엄짣뗄죽잧뛠럹냍뷰헕
욬훐쳴톡돶헢냋쪮쯄럹폫
듳훚볻쏦ꆣ뇊헟ퟮ룐탋좤
뗄쫇쓇럹ꆰ뷙뫳뗄뮶킦ꆱꆣ
헽쟉듋쪱헅샖욽쿈짺뗄뛹
ퟓ헅캿뻼튲ퟟ쇋맽살ꎬ웮
쏹뻍쮵쯻뗚튻듎엄냍샏ꎬ
헽쫇뾿헅샖욽쿈짺틽볻ꆣ
럛쯩ꆰ쯄죋냯ꆱ틔뫳ꎬ웮쏹
캪헅샖욽쿈짺엄쇋튻ퟩ뗧
쫓욬ꎬ춬쪱컊웰냍샏뗄쟩
뿶ꆣ헅샖욽십짏쮵ꎺꆰ뛔낡ꎡ
쓣캪뫎늻좥럃럃냍뷰ꎿꆱ폚
쫇ꎬ죈탄뗄헅샖욽듸ퟅ웮
쏹첤뷸쇋커뾵슷 113 뫅ꆣ
웮쏹쟥돾뗘볇뗃ꎬ쓇쪱짮
짮뗄춥풺퓓닝듔짺ꎬ냍샏
폐킩컊쳢쯆뫵뮹쎻폐뚨
싛ꎬ살뾴췻쯻뗄죋뫜짙ꆣ볻
떽쯻쏇ꎬ쿔뗃쳘뇰룟탋ꆣ웮
쏹쿲냍샏뇭듯쇋튪엄벸헅
헕욬뗄풸췻ꎬ냍샏쮬뿬뗘
듰펦쇋ꆣ

늻뻃ꎬꆶ럃샏ퟷ볒냍
뷰ꆷ뗧쫓쳢욬퓚냍샏볒
샯뾪엄ꎬ짣훆ퟩ퓚뛾슥쫩
랿샯늼훃쇋뗆맢ꎬ냍샏쟫
뿂쇩ꆢ뿗싞�ꆢ췵컷퇥ꆢ쪦
췓ꆢ헅샖욽ꆢ샮볃짺뗈뚼
살ꆣ쓇쳬ꎬ벸캻샏죋룱췢룟
탋ꎬ첸킦짵뮶ꆣ웮쏹췪돉쇋
헢ퟩ뺵춷뗄엄짣뫳ꎬ톡퓱
늻춬뷇뛈량뿬뗘내뚯헕쿠
믺뿬쏅ꎬ틲듋헢헅헕욬펦
룃쮵쫇ꆰ냚엄ꆱ훐뗄ꆰ
엄ꆱꆣ헕욬놻좫맺룷뗘뛠볒
놨뾯뾯랢뫳ꎬ뛁헟랴쿬벫
듳ꆣ샏틕쫵볒쏇뗄킦죝쏷
좷뗘룦쯟듳볒ꎺ컄틕뗄뒺
쳬살떽쇋ꆣ훁폚엄짣죕웚ꎬ
웮쏹쮵쫇퓚 1977쓪쓪뗗ꎬ
뛸냍샏뗄죕볇짏볇뗄쫇
1978쓪 1퓂 8죕ꆣ뿉쾧뗄
쫇ꎬ헢헅헕욬뗄풭뗗헒늻
떽쇋ꎬ쿖퓚룷훖햹샀ꆢ놨뾯
짏쯹폃뗄뚼쫇랭엄뗄ꎬ쯹
틔훊솿잷병ꆣ

웮쏹떱맽춯릤ꎬ싴맽
놨횽ꎬ삭맽듳냥뎵ꎬ탂훐맺
돉솢뫳닅톧쇋컄뮯ꎬ쯻쿫ꎺ
튪쫇쓜릻붫냍샏뗄쯹폐믮
뚯엄쿂살뛠뫃ꎿ슳톸뗄쪱
듺틲쳵볾늻퓊탭ꎬ쇴쿂뗄
쇏벫짙ꎬ쯹틔쿖퓚컒쏇
퇐뺿슳톸뻍폐늻짙틅몶ꆣ

죧뷱쳵볾퓊탭쇋ꎬ뮷뺳튲
뫃쇋ꎬ캪쪲쎴늻ퟶ헢볾쫂
쓘ꎿ떫쫇냍샏퓵쎴튲늻춬
틢ꆣ쯻쮵ꎺꆰ쓣펦룃좥엄쎩
릫ꎬ엄쿄릫ꎬ엄뇹탄듳뷣ꎬ
컒쯣쪲쎴톽ꎿꆱ웮쏹뿒쟐뗘
튪쟳냍샏틔뫳쎿폶
훘튪믮뚯뻍춨횪쯻
튻짹ꆣꆰ좻뛸튻듎튲
쎻폐뷓떽쯻뗄뗧
뮰ꆣꆱ웮쏹뻍튻듎듎
떽냍샏볒샯ꆰ엝쒥립ꆱꎬ냍
샏훕폚캪쯻뗄헦돏듲뚯ꎬ
폫쯻듯돉튻쳵ꆰ뻽ퟓ킭
뚨ꆱꎺꆰ쓣튪엄컒뿉틔ꎬ떫늻
튪첫춻돶ꎬ폐킩헕욬퓚컒
믮ퟅ뗄쪱뫲늻쓜랢뇭ꆣꆱ듓

듋쯻돉쇋엄짣냍샏펰쿱
쇏뗄ꆰ튵뮧ꆱꎬ돉쇋룺ퟙ
엄짣ꆢ좫돌볇슼냍샏ꆰ맬
벣ꆱ뗄뗚튻죋ꆣ듓 1977쓪
떽 1998쓪냍샏힡뷸튽풺ꎬ
22쓪샯ꎬ쯻엄쇋죽잧뛠헅

헕욬뫍 13 룶킡쪱
뗄펰쿱쇏ꆣ

탂뮪짧룟벶볇
헟헔삼펢퓸쮵ꎺꆰ웮
쏹쫇놾쫩ꆣ쯹폐헂

뷚ꎬ퓚탰쫶튻룶릲춬뗄맊
쫂ꎺ쯻폫냍뷰ꆣꆱ웮쏹폫냍
뷰뗄맊쫂헦쫇쮵늻췪ꎬ웮
쏹캪냍뷰쇴쿂뗄펰쿱
쇏ꎬ쫇훐맺쿖떱듺컄톧쪷
뗄헤맳쪷쇏ꆣ

化石记
佘建民

    뮯쪯ꎬ쮵뗄쫇죧뫎죜뮯뗴죋쳥
샯뗄쪯춷ꎬ럇맅짺컯톧틢틥짏뗄뮯
쪯튲ꆣ

쯗뮰쮵ꎺ폐쪲쎴뇰폐늡ꎬ좱쪲
쎴뇰좱잮ꆣ캪쇋붡뾵ꎬ놾죋퓚낲믕
릤ퟷ쪱ꎬ떥캻뻍뛠듎낲업쳥볬ꎬ뗷
믘맊쿧짏몣릤ퟷ뫳ꎬ떥캻튲쫇쎿쓪
낲업튻듎쳥볬ꎬ췋택뫳죔죧쫇ꆣ쪲
쎴뎬짹ꆢCTꆢ훗쇶뇪횾컯볬닢뗈ꎬ튻
퇹튲늻짙ꆣ뛠쓪쳥볬쿂살ꎬ돽닩돶
맽쟡뛈룟톪톹뫍횬랾룎췢ꎬ웤쯻붡
뾵횸뇪뻹뫃ꆣ룟톪톹퓚퓋뚯뫍럾뗍
볁솿튩컯뫳ꎬ뿘훆뗃뫜뫃ꎬ뛸횬랾
룎퓧틑춨맽뷏듳퓋뚯솿뗄뛍솶ꎬ컞
펰컞ퟙ쇋ꆣ틲캪튽놣뾨쓚뗄폠뛮뎣
쓪놣돖퓚컥캻쫽횮짏ꎬ폚쫇ꎬ컒얼
뛻믡좥릫솢튽풺퇩룶톪ꎬퟶ룶뎬짹
볬닩ꆣퟮ뷼튻듎뗄볬닩ꎬ죃컒돔뺪
늻킡ꆣ뻍퓚튻룶뛠퓂잰ꎬ컒좥ퟶ쏚
쓲쾵춳뗄뎬짹볬닩ꎬ닩돶ퟳ짶폐 5

뫁쏗듳뗄뷡쪯ꆣ뮹쳉퓚볬닩뒲짏뗄
컒햧튻쳽떽튽짺뗄쳡쪾ꎬ뾪쪼늻쿠
탅ꎬ쮵ꎬ컒볬닩뛠쓪쇋ꎬ듓살쎻폐튽
짺쮵컒폐뷡쪯뗄낡ꆣ튽짺쳽컒튻
쮵ꎬ폖폃뎬짹첽춷퓚컒뗄ퟳ짶캻훃
닩쇋튻뇩ꎬ좻뫳햶뚤뷘쳺뗘쮵ꎬ쓣
좷쪵폐뷡쪯ꎬ늻탅ꎬ쓣뿉틔떽뇰볒
튽풺뢴닩ꎬ죧맻폐컳ꎬ컒쏇돐떣쯹

폐퓰죎ꆣ
컒듸ퟅ틉

믳뗄탄쟩뷓맽놨룦떥ꎬ뾴떽짏쏦쏷
냗컞컳뗘킴ퟅꎺꆰퟳ짶훐햵볻튻쎶
잿믘짹냩짹펰ꎬ횱뺶 5mmꎬ뎬짹쳡
쪾ꎺퟳ짶뷡쪯ꆱꎬ춻좻볤폐킩쏉좦
쇋ꆣ듽컒탄짱늻쓾뗘믘떽볒ꎬ솢십
뻍듓쫩볜짏좡돶튽쫩ꎬ랭떽쏚쓲쾵
춳훐맘폚뷡쪯뗄쿠맘헂뷚ꎬퟐퟐ쾸
쾸뗘뾴쇋웰살ꆣ뷡뫏ퟅ튽쫩쯹퇔ꎬ
컒랴쮼ퟔ벺짺믮훐쫈쳰쪳ꆢ쾲킡
ퟃꆢ첰죢쪳뗈훖훖늻쫇ꎬ뻹뛔짏쇋

뫅ꆣ쳉떽뒲짏ꎬ햷랴닠ꎬ늻쏢뿖뻥
짶뷡쪯뗴실떽쫤쓲맜떼훂쓲슷뾨
뛙믲짶뷊춴뿉쓜틽웰뗄뻧춴ꎬ쓔몣
샯랭붭떹몣뗘뇈뷏ퟅ쳥췢쯩쪯ꎬ캢
뒴좡쪯뗈훖훖샻뇗ꆭꆭ

뗚뛾쳬짏컧ꎬ컒냑쿠맘쟩뿶랢
떽떱쓪떱릤얩뇸톧풱쪱뗄샏춬톧
좺ꎬ톯컊쓲슷뷡쪯뗄컊쳢ꎬ좺샯솢
십죈쓖웰살ꎬ폐붭쯕춬톧쮵뷡쪯춴
룐뻍죽룶ퟖꎬ쿫쳸슥ꎻ폐즽뚫춬톧
쮵뷡쪯춴룐뻍쯄룶ퟖꎬ짺늻죧쯀ꎻ
폐헣붭춬톧즹돶헽럾폃뗄뷰잮닝
돥볁헕욬ꎬ붨틩컒솢벴좥튽풺엤뷰
잮닝돥볁ꎬ튻뿌튲뇰떢컳ꆣ쳽쇋춬
톧튻랬죈틩ꎬ훐컧컒뻍캢탅맒쇋쏚

쓲췢뿆뗄
뫅ꎬ쿂컧뇣
엵믘튻룶퓂볁솿뗄싺싺튻릺컯듼
뷰잮닝돥볁ꎬ떱췭뻍뾪쪼럾튩ꆣ

죧듋헢냣뗘럾췪튽짺돵뚨뗄
튻룶퓂뗄쇆돌ꎬ컒뇣내튽훶ퟶ뎬짹
뢴닩ꆣ컒내튪쟳쳉쿂뫳ꎬ쿈폒짶ꎬ퓙
ퟳ짶ꎬ튽짺뻹쮵튻쟐헽뎣ꎬ듋쪱ꎬ컒
닅룦쯟튽짺ꎬ짏듎볬닩ꎬ놨룦훐쮵
컒폐 5뫁쏗뗄ퟳ짶뷡쪯ꎬ퓵쎴믡쎻
폐쇋쓘ꎿ튽짺쳽컒튻쮵ꎬ십짏폖죃
컒맄웸ꆢ럅쯉ꎬ퓙맄웸ꆢ퓙럅쯉뗘ퟐ
ퟐ쾸쾸뗘폖닩쇋튻뇩ꎬ닩쇋ퟳ짶폖
닩폒짶ꎬ쯽볡뚨뗘쮵ꎬ쓣좷쪵쎻폐
짶뷡쪯ꎡ뷓맽쯽듲펡돶뗄짏쏦킴ퟅ
ꆰ뎬짹쳡쪾ꎺ쮫짶캴볻쏷쿔틬뎣ꆱ뗄
놨룦떥ꎬ컒뫶좻볤폐훘짺뗄룐뻵ꆣ
킻쳬킻뗘ꎬ컒늻믡폐춬톧쏇쯹쮵뗄
뻧춴룐쇋ꎬ튲늻뇘쳥췢쯩쪯ꎬ룼늻
뇘캢뒴좡쪯쇋ꎬ컒뷢췑쇋ꎡ

탅뇊훁듋ꎬꆶ뮯쪯볇ꆷ놾룃뷡쫸
쇋ꎬ떫컒뮹쿫��솽뻤ꎺ뎣맦뗄쳥
볬틦뒦뛠뛠ꎬ뇰쓃쳥볬늻떱믘쫂ꆣ
쇭췢ꎬ놾죋폫늻짙죋튻퇹ꎬ뛔럾쪳
훐튩엂뿠ꆢ엂랳ꎬ쪵볹횤쏷ꎬ쏦뛔폐
킩벲늡ꎬ훐튽뗄냬램뮹쫇늻짙뗄ꎬ
폐킧뗄ꎬ헢탨튪늡죋폐튽듓탔ꎬ죏
헦럾쪳ퟣ릻쇆돌뗄훐튩ꆣꆰ뮯쪯ꆱ횮
뫳ꎬ컒뛔훐튽튩폐쇋좫탂뗄죏횪ꆣ
킻킻훐튽튩ꎬ킻킻뷰잮닝ꎡ
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